

Lauftreff in Hamburg und Lissabon unterwegs

Jahresrückblick / Verabschiedung von Walter Kraus / Der 13. Naabtallauf war sehr gut besucht

TEUBLITZ (bpf). Bernhard Merl, der neue Leiter des Lauftreff verabschiedete bei der Jahresabschlussfeier seinen Vorgänger Walter Kraus. Nicht nur Laufen ist angesagt beim LT. Gut angenommen werden die Wintergymnastik und das sommerliche Mountainbikefahren sowie die Sportabzeichenabnahme. Der Lauftreff war 2001 bei 26 Sportveranstaltungen von Lissabon über Hamburg bis zum Gardasee unterwegs.

Hoch hinaus geht es nächstes Jahr für den ehemaligen Lauftreffleiter Walter Kraus. Bernhard Merl, der neue Teamchef, überreichte ihm als Dank einen Gutschein für eine Heißluftballonfahrt. Der Naabtallauf, die zahlreichen Reisen zu Marathons sowie die bis heute über 45 000 Mark gespendeten Gelder für wohltätige Zwecke aus dem Naabtallauf, seien nur einige wichtige Stationen in der knapp zehnjährigen Amtszeit von Kraus.

Dank sagte Merl auch den Trainern



Die Vorstandschaft des Lauftreff verabschiedete Walter Kraus (3. v. l.). Foto: bpf

die unentgeltlich die Wintergymnastik-leiten sowie Josef und Bettina Faltermeier für die Abnahme der Sportabzeichen. Höhepunkt der Saison

war der 13. Naabtallauf, an dem über 300 Sportler aus ganz Bayern und Tschechien am Start waren. Zu den Highlights auf aktiver Seite zählte die

Teilnahme mit 27 Sportlern am Halbmarathon in Gargano am Gardasee. Acht Läufer nahmen am Lissaboner Halbmarathon teil.

Mit viel Details gespickt war die Statistik von Franz Muck, in der alle Laufveranstaltungen aufgeführt sind. Insgesamt, so Muck, sei ein Abwärtstrend auszumachen was Wettkämpfe, Anzahl der Teilnehmer und die Platzierungen angeht. Der Trend werde wohl anhalten. 70 verschiedene Läufer und Läuferinnen hätten 26 Veranstaltungen besucht; dabei sei der Name Lauftreff Teublitz 231 Mal in den Ergebnislisten zu finden.

Die meisten Starts absolvierte die Nachwuchsläuferin Sabine Eichinger, die zwölf Mal antrat und acht Platzierungen unter den ersten Drei erreichte. Es folgten bei den Frauen Martina Pollmer mit elf Starts (acht Platzierungen) und Lisa Huber mit acht Starts und sechs Platzierungen. Bei den Herren waren Ferdinand Braun und Hans Nuber elf Mal am Start, Walter Kraus und Bernhard Merl je neun Mal. Braun stand sieben Mal mal auf dem Siegerpodest und Nuber und Kraus je drei Mal.